

ECOLE ELEMENTAIRE FERDINAND BUISSON  
CONSEIL D'ECOLE DU 14 mars 2014

Étaient présents

Le Directeur : M. Olivier Derquenne

Les enseignants : Mmes Roselyne Cavanié, Fabienne Delfaure, Sylvie Garry, Annick Goebel, Cécile Houbart, Marie-Pierre Kerbiriou, Maria Lanchas, Martine Marynower, Catherine Régeasse-Mortier, Véronique Roch, Marianne Soleil, Catherine Trévisan et Anne-Marie Zaninotto, Mrs Abdel Boufraïne et Fernand Chéraki.

Les représentants des parents d'élèves élus:

Pour la PEEP : Mmes Sandrine Guery et Agnès Ollivier, Mrs Christian Corbin, Eric Graindorge et Grégory Rocquard.

Pour la FCPE : Mme Frédérique Fardeau, Mrs Alain Bodo, Benoît Grossin, Rémi Hackert et Julio Martins.

Absent non excusé : Un représentant de la mairie, Mme Herfeld étant excusée mais non remplacée.

1 Bilan financier des actions

M. Derquenne a présenté le bilan financier.

Au total, les sommes récoltées par la coopérative a permis à l'école de bénéficier d'une somme de 10534 euros (situation au 07/03 mais plusieurs factures restent à payer). Les comptes de la coopérative seront vérifiés le 24/03.

M. Derquenne souligne la difficulté d'organisation et de budgétisation du fait de la non-communication à l'avance par la Mairie du ratio cars Mairie/cars privés, et la facturation n'intervenant qu'en fin d'année.

L'opération « photos » a rapporté à l'école 3531 euros ; de plus, chaque classe bénéficie de 100 tirages gratuits.

La boum de Ferdinand a rapporté 1784 euros à l'école.

2 Projets pédagogiques des classes et sorties

CM2 : les trois classes sont parties à Saint Martin de Bréhal. Les activités principales lors de ce séjour ont été : découverte de la dune, pêche à pied, comédie musicale, ...

M. Derquenne a remercié les parents accompagnateurs.

CP : la classe de Mme Delfaure part 4 jours à la Charnie dans la Mayenne du 24 au 27 mars.

3 Points mairie

Budget 2013

M. Derquenne signale le non respect par la mairie du budget attribué en 2013 suite au refus par le M. le Maire d'une commande de 3 vidéoprojecteurs (environ un millier d'euros).

Suite à l'équipement de 15 écrans de projections par l'école (un par classe) l'école a voulu faire l'acquisition de 3 vidéoprojecteurs en septembre 2013 ; la commande a été réalisée

courant septembre mais suite à la transmission d'une mauvaise adresse aux équipes de la mairie, le bon de commande n'est jamais parvenu chez le fournisseur retenu dans le cadre de la mise en concurrence réalisée pour cette demande d'achat. M. Derquenne s'est rendu compte de l'erreur au bout d'un mois et a alors renouvelé la procédure d'achat mais, cette fois-ci, la commande a été rejetée par M. le Maire. M. Derquenne a alors envoyé un premier courrier le 25/11 à ce dernier pour expliquer la situation ayant amené à cette deuxième commande ; sans réponse, un nouveau courrier a été adressé le 21/01 pour obtenir des explications ; M. le Maire a répondu le 06/02 en confirmant son refus et sans donner d'explication.

Malgré le soutien du service « Enfance et Education », la situation n'a pas évolué et l'école ne dispose toujours pas des vidéoprojecteurs et le budget disponible à cet effet en 2013 n'est plus disponible.

Il a été décidé en Conseil d'école de consigner ce problème de commande au niveau du compte-rendu, l'ensemble des présents (corps enseignant et représentants de parents d'élèves) regrettant cette décision arbitraire de M. le Maire.

#### Réforme des rythmes scolaires

M. le Maire a adressé un courrier aux écoles et aux représentants de parents d'élèves pour leur signaler qu'il ne souhaitait pas prendre de décision à ce sujet avant les élections municipales et laissait à la prochaine équipe municipale élue le soin d'organiser cette réforme.

Pour rappel, la loi impose la mise en place de cette réforme pour la rentrée 2014 ; M. Derquenne a rappelé que les écoles de Montgeron avait trouvé un accord en janvier sur une proposition qui avait été remontée à la mairie ; si aucune proposition n'est remontée à l'inspection d'académie par les villes de la circonscription (Montgeron, Crosne, Yerres) c'est l'inspection qui décidera des rythmes à mettre en place au niveau de la circonscription (règlement départemental).

#### Travaux au sein de l'école

M. Derquenne signale que deux classes de CM2 sont prioritaires pour bénéficier de travaux lors des prochaines vacances d'été.

M. Derquenne signale des infiltrations au niveau du mur extérieur le long de l'Astral, problème déjà signalé lors de précédents conseils d'école.

Il est fait état par ailleurs d'un problème d'éclairage dans la cour : en hiver, la sortie de l'étude se fait dans le noir total, ce qui effraie les plus jeunes enfants ;

#### Sécurité aux abords de l'école

Une amélioration est signalée au niveau de l'allée Maurice Bouchor suite à une présence régulière de la police municipale ; les représentants de parents PEEP constatent une accentuation des problèmes de stationnement et de circulation dans la rue de Brunoy ; les représentants de parents FCPE signalent quant à eux que le problème sur les autres secteurs en fait n'est pas nouveau et que depuis toujours beaucoup de parents qui accompagnent leurs enfants à l'école se garent n'importe comment.

M. Derquenne souhaite relancer l'idée du pedibus.

#### Entretien de la cour de récréation

M. Derquenne signale que la balayeuse n'a pas été passée tous le mercredis à l'automne et que cela a entraîné un problème de feuilles.

Il est fait état par ailleurs d'un problème d'éclairage dans la cour : en hiver, la sortie de l'étude se fait dans le noir total, ce qui effraie les plus jeunes enfants.

#### Cars

Les enseignants signalent plusieurs problèmes avec les cars de la société Suzanne ; il arrive que les ceintures de sécurité ne soient pas fonctionnelles ; il arrive que les chauffeurs ne connaissent pas le trajet.

### Propreté des toilettes

Il y a toujours un problème d'évacuation des eaux usées, notamment au niveau des toilettes des garçons.

Des cibles ont été mise en place au niveau des toilettes des garçons pour les amener à viser correctement ; il est trop tôt pour dresser un bilan.

L'équipe enseignante et les représentants de parents PEEP sont d'accord pour dire qu'augmenter la fréquence de nettoyage des toilettes pourrait constituer une solution.

### Ligne téléphonique

Il n'y a pas eu de nouveau problème avec la ligne téléphonique mais M. Derquenne souligne que le répondeur n'est plus fonctionnel.

### Fournitures scolaires Pichon

Les enseignants soulignent à nouveau que les fournitures disponibles auprès du fournisseur actuel ne conviennent pas, car de qualité médiocre, surtout pour les produits de base.

## 4. Education nationale

### Langues ELCO

40 enfants sur l'école ont demandé à suivre des cours de langues ELCO (Enseignement des Langues de Culture d'Origine) ; ces demandes sont traitées au niveau de la circonscription.

### Inscription en 6<sup>ème</sup> – Affelnet

Une première fiche de renseignement pré-remplie a été transmise aux parents de élèves de CM2 ; les parents doivent valider les informations figurant sur cette note et la remonter à l'école même s'ils désirent inscrire leur enfants dans le privé.

Une note indiquant les conditions de dérogation a été transmise en même temps que la fiche de renseignement.

Les inscriptions au collège se feront avant la mi-mai.

Les classes de CM2 se rendront au collège ; des binômes ont été créés entre les enseignements de 6<sup>ème</sup> du collège Pominidou et ceux de CM2.

## 5. Questions diverses

### Gestion des problèmes de pollution

Les recommandations transmises par l'inspection à l'école ont été appliquées pendant la période du pic de pollution survenue début mars.

### Accès à l'Astral

Une soirée comédie musicale est programmée le 24/06 à la salle de spectacles de l'Astral avec les classes de CM2.

Une demande de créneau pour des accès réguliers à une salle la semaine est en cours.

Le portillon promis par la mairie pour l'accès à la salle des spectacles depuis l'école existe bien.

Il faudra cependant rester vigilant quant aux créneaux offerts aux enfants et à la présence suffisante d'accompagnants.

Prochain Conseil d'Ecole : le mardi 17/06 à 19h.

Le secrétaire de séance, M Martins



Le président de séance, M Derquenne

